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こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナ感染の岸田首相、平熱になり少し石が

出る程度との症状のニュースがありました。大事に至らず重症化もなく良かっ

たところですが、毎日の公務に当たりたくさんの型との予定や予約があったも

のと。きっと周囲は大変なんだろうとつくづく申し訳なく思います。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴様 

 

平素大変お世話になっております。 

サフィールの石丸です。 

サフィールそはら施設長、稲見の代理でご連絡させていただきます。 

表記の件につきまして、ご報告を申し上げます。大変お手数をおかけいたします

が、会員の皆様への発信をお願いできますでしょうか。 

何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

サフィール 介護事業部 

本部 石丸  


